



Pressemitteilung

Salzburg, 08.10.2015

Nominierungen in der Kritikerumfrage 2015 der Opernwelt

Das Salzburger Landestheater freut sich über zwei Nominierungen der Fachzeitschrift „Opernwelt“. In der jährlichen Kritikerumfrage der Berliner Fachzeitschrift für Musiktheater haben 50 Opernkritiker aus verschiedenen Ländern eine Bilanz der Spielzeit 2014/2015 gezogen.

Markus Thiel (München, Münchner Merkur) nominierte als Uraufführung des Jahres „Mahmouds ‚Tahrir‘ in Salzburg: leise, behutsame Auseinandersetzung mit der ägyptischen Gegenwart“.

Klaus Kalchschmid (München, Die Rheinpfalz, SZ) nominierte in der Kategorie Bühnenbild/Ausstattung „Alexander Müller-Elmaus raffiniert ineinander verschachtelte Räume für Verdis ‚Rigoletto‘ in Salzburg“.

Intendant Carl Philip von Maldeghem: „Nach einer Nominierung in der Autorenumfrage der ‚Deutschen Bühne‘ für die beste Gesamtleistung abseits der Zentren bekräftigen nun die Würdigungen der beiden Opern die Strahlkraft des Salzburger Landestheaters. Wir freuen uns, und arbeiten daran, den hohen Standard auch in der neuen Spielzeit zu halten.“

Zu den Opern (Team, Trailer, Fotos):

„**Rigoletto**“ <http://www.salzburger-landestheater.at/de/produktionen/rigoletto.html>

„**Tahrir**“ <http://www.salzburger-landestheater.at/de/produktionen/tahrir-ua.html>